



5 Euro
als
Zuschuss
zum Verzehr
mehr kann ich
wegen der rechtlichen
Betreuung nicht
leider nicht
ausgeben

Anna Moosmayer
ein bewegtes Leben

1910 geboren in Schloß Zeil
Schulbildung in Schloß Zeil und

bei den "englischen Fräulein" Lindau
Ausbildung zur wissenschaftlichen
Chemikerin und zur medizinisch technischen

Assistentin. Weitere Ausbildung im St. Marys
Convent London. 1933 Aufgrund ihrer losen Gosch

AU pair nach Schottland und ab 1937 nach Italien
1939 Anna rettet politisch Verfolgten durch Eheschließung

1943 Anna muß an die Front in zuletzt in Italien. 1945
russische Kriegsgefangenschaft in Österreich und Flucht in
die amerikanisch Zone. Abteilungsleiterin und Verbindungsoffizier

USA - Deutschland in der Verkehrskommandantur Stuttgart
bescherte Anna ein Leben in Zufriedenheit. Die Besetzungs-Behörde

wird später der Bundeswehr einverleibt. Anna wird einem Offizier
gleichgestellt. 1975 Anna geht in Rente. Es folgen Studium Mineralogie

und Ufologie. Anna ist in der ganzen Welt zuhause. Australien, Brasilien ...
Mexiko und Afrika. 1998 Annas Leben geht zu Ende. Trifft auf Egon und
heiratet 2000.

2007 die Behörden fallen

in Annas zufriedenes Leben ein und

Anna muss die ganze Unmenschlichkeit
der rechtlichen Betreuung (Berufsbetreuer)
am eigenen Leib erfahren.

Der Landrat / Bodenseekreis läßt Anna mitteilen, daß
keine Ermittlungen stattfanden, entpuppte sich später als
Lüge. Eine Lüge, die Anna die Freiheit kostete.

Anna, die mit Verträgen und Vollmachten vorgesorgt hatte,
damit sie in Ruhe sterben kann, wurde von Amts wegen belogen und
betrogen und schließlich ihrer freien Lebensführung beraubt.

Diagnose: Multifaktorieller Persönlichkeitsswandel. Eine von einem
Psychiater aus Weissenau erfundene Krankheit. Anna wollte sich gegen
diese einmalige Krankheit behandeln lassen, fand aber keinen Mediziner der
diese Krankheit kennt. Selbst Mitarbeiter des Psychiaters kennen sie nicht.

Es folgen Zwangsmaßnahmen des Amtsgerichtes und des rechtlichen Betreuers:

Sperrung und Kündigung des Girokontos, Zwangsbegutachtung in Weissenau,

Gewaltsames herausholen aus der Wohnung wegen einer richterlichen Anhörung,

6 Wochen geschlossene Unterbringung in Weissenau auf Wunsch des Berufsbetreuers.
Anordnung der Pflegestufe ohne pflegebedürftig zu sein. Und jetzt droht der Amtsrichter
mit lebenslanger, geschlossener Unterbringung im Pflege-Altenheim.